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博愛を広げるために

2011－２012年度 国際ロータリーのテーマ

例会場　サンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　サンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
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幹事　佐々木　源　悦
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　　　高　橋　利　光　　渡　辺　光　悦

佐沼ロータリークラブ
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第2309回例会　2011. 7. 7　№１

・本日の出席率　100％
・前回確定出席率　100％

・菅原文之会長　本年度会長に着任致しました。前阿
部賢悟会長の様につつがなく努め上げることが出
来ないかも知れませんが、力の限り全力で頑張り
ますので、宜しくお願い申し上げます。

・佐々木源悦幹事　今年度の幹事です。よろしくお願
いします。

・阿部賢悟会員　菅原文之新会長、一年間よろしくお
願い致します。一年間大変お世話様でした。

・遠藤光則会員　今年度（菅原年度）よろしくお願い
します。

・村上武彦会員　阿部賢悟パスト会長ご苦労様でし
た。菅原文之新会長よろしく。

・飯塚仁哉会員　ス素直なようでも、ガ我が強い、ワ
笑っている程、ラ楽じゃない（会長は）

・鈴木彦太会員　今年度の菅原文之会長、佐々木源悦
幹事、本日船出に当たり、大変な時期に大いなる
活躍を祈念いたします。

・江川元徳会員　心の中、真実を見つめよう。公平、
好意、友情、博愛を広げよう。

・阿部泰彦会員　菅原丸の船出、震災に負けず安全航
行を祈ります。

・髙田次雄会員　菅原丸の船出、一年間安全航海を期
待しております。

・菅野幸一郎会員　菅原丸の船出を祝します。頑張っ
てその責任を果たして下さい。

・二階堂學会員　今年度は、菅原文之新会長に若さの
パワーで変えていくことを期待いたします。

・小泉洋会員　本年も体操委員会です。楽に、楽しく
出来るものをやって参ります。皆様のご協力をお

願いします。
・高橋義文会員　本日、菅原丸の船出です。一年間頑
張って下さい。宜しくお願いします。

・冨士原裕子会員　今年度の会長のご健闘とご活躍を
ご期待致します。身体に充分気をつけられて一年
間頑張って下さい。

・布施孝之会員以下　菅原丸の出航を祝して。
及川勝永会員　佐々木崇会員　佐藤幸一会員
八谷郁夫会員　佐藤敬喜会員　千葉吉男会員
氏家良典会員　伊藤俊郎会員　山田直志会員
佐竹孝行会員　佐藤靜市会員　三浦孝次郎会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　佐々木功一会員
高橋利光会員　小野寺伸浩会員　只野佳旦会員
長沼盛雄会員　杉田広仁会員
　以上、ありがとうございました。

　阿部賢悟前会長のほっとされた笑顔が非常に印象的
でした。引き続き本年も復興支援特別委員長として、
よろしくお願い致します。遠藤光則前幹事も、終わっ
たと安心せず、前会長と違って目の離せない会長です
ので、引き続き副会長として補佐をお願い致します。
佐々木源悦新幹事は、なかなかの手腕の持ち主でござ
いますので、私は安心しております。
　新執行部の下での第一回例会となります。この後の
クラブ協議会は、新委員長達の一年間の活動計画発表
です。私としましては、立てた計画は早目に準備をす
ること、極力委員会の皆様に多く参加してもらうこ
と、目的意識を持って活動することをお願いしたいと
思います。3 . 1 1の被害を受けて 6 月一杯で 2 名の貴
重な会員が、本人の意志に反して退会のやむなきに
至ったことは、大変残念に思います。もうすぐ新しい
会員が入会することになっておりますので、ご期待を
いただきたいと思います。

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 菅原文之会長
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　私が入会した時は、丁度30周年記念の時でした。佐
藤幸一会員が会長、伊藤賛会員が幹事でしたが、伊藤
賛会員が病のため退会されました。涙ながら最後のあ
いさつをされたことが、ずっと頭の中に残っておりま
す。無念の退会だった様でございます。そういうこと
で、今回は退会会員のことがダブって感じた次第でご
ざいます。

・2010～2011年度ガバナー事務所より
　　事務所閉鎖のお知らせ（ 6月30日をもって閉鎖）
・楢山直樹直前ガバナーより
　　「高田松原ものがたり」復刻版 5冊届く
・ガバナー事務所より
地区ロータリー財団セミナーの案内
日　時　 7月30日㈯　10：30～15：00
場　所　エポカ21　 2 F
登録料　3,000円

・角田ＲＣより
創立50周年記念ゴールデンパーティーのＤＶＤ届く

・日本事務局より、 7月の人頭分担金免除の連絡。
・本日、第一回目の理事会を開催します。

・雑誌委員会（髙田次雄委員長）
　ロータリーの友 7月号、42ページに「南三陸町復興
の願いを込めて」大宮シティロータリークラブが義援
金、自転車、野菜等の支援活動をしている記事が掲載
されていますので、じっくりとご覧下さい。
◎地区委員へ委嘱状伝達

　八谷郁夫会員・ガバナー指名委員会委員
　　　　　　　・ロータリー財団委員会委員長
　　　　　　　・姉妹地区親善委員会委員長
　高橋義文会員・ＧＳＥ小委員会委員

佐々木崇会員　太田陽平会員　只野佳旦会員
菅野幸一郎会員　布施孝尚会員

・会長（菅原文之会長）
　本年度は、佐沼ロータリークラブの総力戦と位置づ
けをしました。沿岸地域の被災クラブ等の復興支援の
対応、そして、義援金の取り扱い。対姉妹クラブ、友
好クラブとの交流の対応。長期留学生の対応。これ
は、受け入れ窓口を一つにして、迅速に動ける様な特
別委員会を発足しました。佐沼ＲＣは、この様な難題
に対処出来る仙北唯一の強力なメンバーを揃えており
ます。
　今年度の活動目標は以下の通りです。
1．南三陸町及び沿岸地域に対する救援活動と支援ク
ラブとの連絡を密にし、効果的な復興の支援を行
う。
2．委員会行事のマンネリ化を防ぎ、中味のより充実
したものにする。準備と検討を密にしてほしい。
3．地区ゾーン 4クラブ間の交流を活発にし、情報を

共有し友好関係を推進する。（クラブ訪問等）
4．経験と実績をもつパスト会長の力添えと協力を得
て、活発で活力ある明るいクラブ運営を目指す。
5．当面する諸問題を友好的かつ積極的に議論し、創
意結集を図る。当クラブの情報をルール化し、全員
が共通の認識を持って進める。
・会場監督（熊谷敏明会場監督）
　今までと同じ様に、例会が気品と風紀を守り、楽し
く秩序正しく運営したいと考えております。主に、定
期的な席替え（年に 3回～ 4回）、例会主題（スピー
チ等）の時間の確保を重点的に進めていきたいと思い
ます。皆様方のご協力とご理解をお願いします。
・クラブ奉仕委員会（遠藤光則委員長）
　各委員会の事業がスムーズに運営出来るように支援
していきたいと思います。各委員会の事業運営を、会
長、幹事と共に協力し委員会の後押しをし、魅力ある
委員会活動が出来るように支援出来ればと思っており
ます。特に社会奉仕・国際奉仕・職業奉仕部門の強
化、更には親睦活動委員会の強化を図り、会員の増
強、退会の防止にも支援していきたいと思います。
　今年度は、正式には昨年度末に発足しましたが、特
別委員会が継続して事業が行われております。 1 つ
は、阿部賢悟前会長が委員長としてやっております、
災害復興支援委員会です。 2つ目として、八谷郁夫パ
スト会長の下で、長期交換留学生の受け入れの委員会
が事業を進めていますので、しっかりと支援していき
たいと思います。又、米山奨学生の受け入れもしてい
ますので、会員皆様の絶大なる協力が必要不可欠とな
ります。よろしくお願い申し上げます。

幹事報告 佐々木源悦幹事

各委員会報告

誕 生 祝 （ 7月に誕生日を迎えられる会員）

クラブ協議会 （担当：佐々木源悦幹事）その 1

地区委員へ委嘱状伝達

7月に誕生日を迎えられる会員


